

平成 24 年度 仙南法人会女性部会
社会貢献活動内容

はらから社会福祉法人はらから会の説明会

平成 24 年 5 月 11 日（金）

於・「旅館かつらや」（白石市小原温泉）

講師 宮城県角田支援学校 増田泰先生

障害者支援についてのお願いと助成金について
説明をいただいた。



タオル贈呈式

平成 24 年 5 月 11 日（金）

於・「旅館かつらや」（白石市小原温泉）

特別養護老人ホーム八宮荘國分則夫園長へ

部会員より集めた未使用タオル 200 枚の

寄贈をおこなった。



いちごプロジェクト “節電啓発活動”

平成 24 年 7 月 21 日（土）於・フォルテ大河原店（ショッピングモール）にて、来館者の方へ節電うちわを配布し、【無理なく節電】へのご協力をお願いをおこないました。



平成 24 年 9 月 27（木）

被災地復興応援研修会 行き先「石巻・女川方面」参加者 35 名

石巻観光ボランティア協会様のご協力を頂き、被害の大きかった沿岸部をまわりガイドをおこなっていただきました。（震災義捐金 2 万円を寄付）。女川では震災後再建された蒲鉾本舗高政女川本店万石の里の衛生的な工場の見学をおこないました。



平成 24 年 10 月 26 (金) 午前 10 時～

アイリスオーヤマ工場見学並びに社団法人村山法人会女性部会との交流会

参加者 36 名

～いちごプロジェクト推進事業～

電力の供給不足が懸念されている今、家庭における節電をすすめる「いちごプロジェクト」(電力需要ピーク時間帯の使用電力15%削減)『無理なく節電』をキャッチフレーズに、広く社会に啓発する取り組みを女性部会を主体に全国的におこなっております。白熱電球からLED電球に交換するだけでも、大きな節電に繋がるため、今回、LED照明分野においても世界一を目指し、常に新しいものづくりへ挑戦しているアイリスオーヤマ角田工場の見学おこないました。

整備された工場内を拝見し、また、展示場においては、店頭に並んでいない商品の購入についての質問等があり、アイリスプラザで検索いただき、ネット販売にてお求めいただきたいとの回答をいただきました。消費者ニーズにあった商品開発をされていること、見学者一同、高度な技術の生産工程についての認識を深めることができ、大変感心されておりました。

移動後は、仙南みらい工房ビッセン(滝沢ハム)のハム・ソーセージの製造工場を案内し、正午からは両会の社会貢献事業の報告等を交えながら、自己紹介をおこない、異業種交流会を開催し親睦を深めました。



租税教室 2 校

女性部会役員が講師となり実施

平成 24 年 12 月 (大河原南小学校)・平成 25 年 1 月 (川崎小学校)